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Он в списке Лучших людей России
Начальник УВД Вологодской области П.А. Горчаков награж- 

ден памятной медалью «Лучшие люди России». Этой медалью 
награждаются россияне, ...внесшие большой вклад в развитие 
хономического и научного потенциала России и способствующие 

ее процветанию, величию, славе». Наш земляк включен в список 
Лучших людей России. Такое звание редакция одноименной энцикло
педии присвоила генерал-майору милиции «за труд во благо России 
и обеспечение общественной безопасности».

Беседовала
Валентина ЛУКЬЯНОВА

В плотном рабочем графике очередно
го визита в район Павел Александрович 
нашел время, чтобы побывать у нас в ре
дакции.

- Павел Александрович, насколько я 
знаю, это не первая Ваша общественная 
награда. За благотворительную деятель
ность Вы отмечены юбилейной медалью в 
честь 1000-летия крещения Руси.

- Да. В недавние годы, когда в нашем 
районе в Казанском храме служил отец 
Сергий Колчеев, я пожертвовал на восста-

новление Сретенского собора определен
ную сумму, помогал по возможности и Ка
занскому храму. И в благодарность мне вру
чена юбилейная медаль в честь 1000-летия 
крещения Руси. Считаю благотворитель
ность достойным занятием для каждого 
человека. Я внес свой вклад (50 тыс. руб
лей) на реставрацию церкви в Байдарове, 
участвовал вместе с другими никольчана- 
ми в возведении часовен на месте разру
шенных церквей в Чернцове и Кумбисере. 
На открытие школы в Никольске в 2004 

 году подарил видеокомплект и компьютер. 
На развитие второй городской школы, ра
ботая начальником Никольского РОВД, 
тоже вносил свой вклад.

- Павел Александрович, времени для 
беседы, как я понимаю, у Вас немного. Где 
Вы уже успели побывать сегодня?

- Побывал сегодня в обеих городских 
школах. В конце января я был в этих обра
зовательных учреждениях, беседовал с кол
лективами. Проблем у педагогов хватает. 
Они высказывали свои просьбы о помощи. 
Обещал, по возможности, помочь. И вот, 
сегодня в школы пришел уже не с пустыми 
руками.

- Пожалуйста, поконкретнее.
- С удовольствием докладываю. Дирек

тору школы N 2 вручены вес финансовые 
документы, подписанные начальником де
партамента финансов, постановление Губер- 
натора области о выделении 150 тысяч руб
лей на приобретение и установку оконных 
блоков (стеклопакетов). Деньги целевым 
назначением гарантированно поступят при

мерно через неделю. Таким образом шко
ла сможет решить хотя бы одну из проблем 
с ремонтом здания.

От нашего Землячества вручил школе 
еще и ноутбук.

Для класса информатики первой город
ской школы закупается современное ком
пьютерное оборудование. Документы об 
оплате оборудования на сумму 100 тысяч 
рублей тоже сегодня вручены руководству 
школы.

- Замечательная новость! А о каком Зем
лячестве Вы говорили?

- В Вологде по моей инициативе созда
но Общественное объединение никольчан. 
Наше ООН объединяет более 60 николь
чан, проживающих в Вологде и играющих 
не последнюю роль в области. Кстати, один 
из членов ООН, генеральный директор 
ЗАО «Горстройзаказчик» П.А. Рыжков, 
берется за ремонт дороги по поселку Вы- 
сокинский. Так как эти работы сезонные, 
зависят от погоды, начнутся они весной. 
Как и работы по возведению вышки, высо
той 65 метров, для обеспечения мобиль
ной связью Завражья, поселков Дуниловс- 
кого и Высокинского, словом - всего это
го угла района, еще не «закрытого» устой
чивой и надежной мобильной связью.

Могу еще добавить, что компьютеры от 
нашего Землячества я уже привез в школу 
поселка Высокинский, в Дуниловскую, Ар- 
гуновскую и Теребаевскую школы.

- Да, конкретные дела и поступки. Вам 
удалось выполнить все, что обещали зем
лякам на предыдущих встречах?

- Я не даю невыполнимых обещаний. 
«Работать на публику» не привык. Стара
юсь использовать в дозволенных рамках 
возможности моего положения, чтобы по
могать землякам, району. В большинстве 
вопросов нахожу понимание и поддержку 
Правительства области, что, считаю, нема
ловажно. Вот и сейчас при поддержке де
партамента строительства решен вопрос по 
прокладке водопровода в поселке Дунилов- 
ский. Финансирование есть. Работы долж
ны начаться весной.

- И традиционный вопрос: что бы Вы 
сегодня пожелали землякам-никольчанам?

- Несмотря на всю грязь, что вылили на

меня в листовках, гуляющих накануне вы
боров по району, я всегда желал и желаю 
никольчанам только добра. Мои земляки 
люди мудрые, жизнь знают и сами разбе
рутся, кто действительно желает району про
цветания и может помочь реально, а кто 
играет в политику, набирая сомнительные 
очки таким вот образом.

И сегодня, пользуясь случаем, через 
районную газету я обращаюсь к землякам с 
пожеланием принять активное участие в 
главных выборах страны - выборах Прези
дента России. Пусть 2 марта каждый из вас 
придет на избирательный участок и прого
лосует за достойного кандидата.

Желаю моим землякам также очень се
рьезно отнестись и к выборам главы райо
на. Ведь от вашего решения зависит буду
щее района, будущее каждого из вас. Каж
дый из вас, конечно же, уже определился с 
кандидатурой. Важно, чтобы выборы состо
ялись, чтобы во главе района стал настоя
щий хозяин, который бы смог умело исполь
зовать немалый потенциал района, толково 
привлекать инвестиции со стороны, расчи
тывать в своей работе на понимание и под
держку области. Это очень важно для райо
на, бюджет которого больше чем на 80 про
центов дотационный.

- Спасибо, Павел Александрович, за бе
седу.

- Позвольте мне еще поздравить всех 
никольчанок с наступающим праздником - 
Днем 8 Марта. Приходится сделать это за
ранее, потому что 3 марта я отправляюсь в 
очередную командировку в Чеченскую 
Республику. Я пожелал бы моим земляч
кам, чтобы в душе каждой из вас, незави
симо от возраста, всегда царила весна, все 
дни были солнечными, а ваши близкие при
носили вам радость, дарили тепло и счастье 
все 365 дней в году!


